

Tratamiento de los centelleos y las moscas volantes

La mayoría de los centelleos y moscas volantes no requieren tratamiento. Pero, a veces, pueden ser un signo de que existe un problema grave en los ojos. Hable con el oculista de inmediato si observa nuevos destellos o moscas volantes.



¿Cuándo es necesario tratar los centelleos?

La aparición brusca o en cantidades mucho mayores de centelleos puede ser un indicio de que existe un problema. Pueden deberse a un tirón excesivamente fuerte de la retina causado por el humor vítreo. El desgarro de retina requiere tratamiento urgente. Puede hacer que la retina se desprenda de la parte posterior del ojo. El desprendimiento de retina puede ocasionar una rápida pérdida de la vista. El oculista puede encontrar la causa de los centelleos y decidir si se requiere un tratamiento.

¿Cuándo es necesario tratar las moscas volantes?

El aumento brusco en la cantidad de moscas volantes puede ser un indicio de desgarro de la retina u otro problema de la vista. Con el tiempo, el desgarro puede provocar el desprendimiento de la retina de la parte posterior del ojo. El oculista puede determinar la causa de las moscas volantes y recomendar un plan de tratamiento, si es necesario.

Signos de advertencia

Si experimenta un aumento brusco en la cantidad de moscas volantes o destellos que ve, o si ha perdido una parte de la vista, vaya al oculista lo antes posible. Estos síntomas podrían indicar que se ha desgarrado o desprendido la retina, lo que puede causar la pérdida de la vista a largo plazo (permanente). Para encontrar la causa del problema, tendrán que hacerle un examen completo de la vista con dilatación de las pupilas.